

32851 RESOLUCION de 14 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Sevilla, referente a las convocatorias para proveer diversas plazas de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 261/2, del día 11 de noviembre del año actual, se publican las convocatorias de oposiciones, en turno libre y restringidos, para cubrir en la Gerencia Municipal de Urbanismo de Sevilla las plazas acogidas a la legislación laboral que se indican a continuación:

Técnicos de Administración General. Licenciados en Derecho: Dos plazas en turno libre y dos en restringido.

Administrativos. Bachiller superior o equivalente: Una plaza en turno libre y otra en restringido.

Auxiliares administrativos. Bachiller elemental o equivalente: Once plazas en turno libre.

Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos: Dos plazas en turno libre.

Arquitectos técnicos: Cinco plazas en turno libre.

Delineantes. Formación profesional de segundo grado en Delineación y estar colegiado en el Colegio Oficial de Delineantes o ser Graduado en Artes Aplicadas, especialidad Decoración: Cuatro plazas en turno libre.

Ordenanza. Certificado de escolaridad: Una plaza en turno libre.

Auxiliar en Topografía. Certificado de escolaridad: Una plaza en turno libre.

Peón. Certificado de escolaridad: Una plaza en turno libre.

El Consejo de Gerencia podrá aumentar las plazas, con la misma proporción para los turnos restringidos y libre, utilizando todas o parte de las vacantes que se produzcan hasta la toma de posesión de cada grupo. En cuanto a la distribución en los dos turnos, la primera vacante corresponderá a turno restringido y la segunda al libre, y así sucesivamente.

Las bases que rigen dichas convocatorias se incluyen en la publicación del «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» mencionado, y además estarán a disposición, para consulta de los posibles opositores, en las dependencias de la Gerencia Municipal de Urbanismo de Sevilla, Negociado de Personal, sito en plaza de la Encarnación, número 24, de esta capital (5.ª planta).

Las solicitudes para concurrir a las distintas oposiciones, acompañadas del justificante acreditativo de los derechos especificados en las bases, deberán dirigirse al Gerente de Urbanismo y podrán presentarse en las dependencias del Registro General de la Gerencia Municipal de Urbanismo, en horas de nueve a catorce, en días laborables, sitas en plaza de la Encarnación, número 24, de Sevilla (planta baja), en el plazo de veinte días naturales, a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», pudiendo utilizarse para su presentación o remisión cualquiera de los medios previstos y autorizados por las Leyes.

Lo que se comunica para general conocimiento.

Sevilla, 14 de noviembre de 1986.—El Gerente, Emilio Molina Lamothe.

32852 RESOLUCION de 15 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Ferrol (Patronato de Instalaciones Deportivas Municipales), por la que se anuncia la oferta pública de empleo para el año 1986.

Provincia: La Coruña.

Corporación: El Ferrol.

Número de Código Territorial: 15036.

Oferta de empleo público correspondiente al ejercicio 1986 (aprobada por el Pleno en sesión de fecha 18 de septiembre de 1986).

Funcionarios de carrera

Grupo según artículo 25 Ley 30/1984: D. Clasificación: Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, clase Personal de Oficios. Número de vacantes: Una. Denominación: Administrador de Instalaciones Deportivas.

Ferrol, 15 de noviembre de 1986.—El Secretario del Patronato.—Visto bueno: El Alcalde.

32853 RESOLUCION de 17 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Villagarcía de Arosa, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario-Pintor.

Convocatoria de concurso-oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Operario-Pintor del excelentísimo Ayuntamiento de Villagarcía de Arosa.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» número 264, de 14 de noviembre de 1986, publica íntegramente las bases, aprobadas por el Pleno de la Corporación en sesión de 31 de julio de 1986, de la convocatoria de concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Operario-Pintor.

La plaza que se convoca está integrada en el grupo E), que hace referencia a las retribuciones del índice de proporcionalidad 3, coeficiente 1,3, dos pagas extraordinarias y demás retribuciones complementarias con que está dotada en el presupuesto vigente; plaza ésta incluida en la Oferta de Empleo Público para 1986.

El plazo de admisión de instancias solicitando tomar parte en este concurso-oposición es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referidos a la presente convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» y tablón de edictos de la Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Villagarcía de Arosa, 17 de noviembre de 1986.—El Alcalde, José Luis Rivera Mallo.—El Secretario general, Antonio L. Rosón Pérez.

32854 RESOLUCION de 18 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Alcácer, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 267, de 10 de noviembre de 1986, se inserta anuncio relativo a la convocatoria de concurso libre para provisión en propiedad de una plaza de Cabo de la Policía Municipal, vacante en plantilla de este Ayuntamiento y bases que han de regir la misma.

El plazo para solicitar tomar parte en dicha convocatoria será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al que aparezca el extracto del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia».

Alcácer, 18 de noviembre de 1986.—El Alcalde-Presidente, Ricardo Gil Fabra.

32855 RESOLUCION de 18 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Benalmádena, referente a la convocatoria para proveer una plaza de funcionario de carrera de la subescala de Policía Municipal de Administración Especial.

Se anuncia oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de funcionario de carrera de la subescala de Policía Municipal de Administración Especial, oferta de empleo público para 1986.

El plazo de presentación es de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de la convocatoria aparecen publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» número 263, de 15 de noviembre de 1986, medio que servirá para los restantes anuncios.

Benalmádena, 18 de noviembre de 1986.—El Alcalde.

32856 RESOLUCION de 18 de noviembre de 1986, del Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Superior de la plantilla de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 271, de fecha 12 de noviembre de 1986, se publican las bases que han de regir en el concurso convocado para la provisión, como personal laboral fijo, de un puesto de trabajo de Técnico Superior, para realizar funciones de Analista en el Laboratorio de Salud Pública Municipal, de entre las vacantes existentes en el cuadro de puestos de trabajo de la plantilla laboral de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de participación, que se fijan en 500 pesetas, serán satisfechos por los aspirantes al presentar la instancia.

Los restantes anuncios relacionados con este concurso se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona».

Hospitalet de Llobregat, 18 de noviembre de 1986.—El Alcalde, Juan Ignacio Pujana Fernández.